

FPII

Kegiatan Pemberian Materi Bahaya Penyalahgunaan Narkoba oleh Anggota Polsek Bojong

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Jul 21, 2023 - 17:14



PURWAKARTA - Pada hari ini, Selasa, 18 Juli 2023, Anggota Polsek Bojong Bripka Koko Juniadi SH bersama dengan Guru Bimbingan Konseling (BK) SMP Negeri 2 Bojong, Bapak Dedi Hermawan SPd, mengadakan kegiatan pemberian materi kepada siswa peserta Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) yang merupakan siswa baru di SMP Negeri 2 Bojong. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang bahaya penyalahgunaan narkoba

kepada generasi muda yang baru memasuki lingkungan sekolah.

Dalam kegiatan yang diadakan di aula sekolah, sekitar 150 siswa baru dengan antusias mengikuti acara tersebut. Anggota Polsek Bojong Polres Purwakarta Polda Jawa Barat, Bripka Koko Juniadi SH, mengenalkan diri sebagai pembicara utama dan memberikan materi mengenai dampak negatif dari penyalahgunaan narkoba, serta bahaya yang dapat ditimbulkannya terhadap kesehatan dan masa depan para siswa.

Bripka Koko Juniadi SH menyampaikan, "Penyalahgunaan narkoba merupakan masalah serius yang harus diwaspadai oleh kita semua. Dalam lingkungan sekolah ini, kami berusaha memberikan pemahaman yang baik kepada kalian tentang bahaya narkoba, sehingga kalian dapat menghindari godaan yang merugikan ini."

Selain itu, Guru BK SMP Negeri 2 Bojong, Bapak Dedi Hermawan SPd, juga ikut memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Anggota Polsek Bojong yang telah meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan materi kepada siswa baru. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran dan peran Polsek Bojong Polres Purwakarta dalam membantu memberikan pemahaman siswa-siswa baru kami mengenai bahaya penyalahgunaan narkoba. Semoga kegiatan ini dapat menjadi bekal berharga bagi mereka dalam menghadapi masa-masa belajar di sekolah ini," ujar Bapak Dedi Hermawan SPd.

Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, SH, yang mewakili Kapolres Purwakarta, AKBP Zulkarnain SIK, SH, MH, turut memberikan pengarahan. Ia menekankan bahwa peran Anggota Polri sangat penting dalam mendukung upaya pencegahan dan penanggulangan peredaran narkoba di lingkungan sekolah. "Kami berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan pihak sekolah dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terhindar dari penyalahgunaan narkoba," ungkap Ipda Budiman, SH.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan pengetahuan siswa baru mengenai bahaya narkoba, sehingga mereka dapat menjadi generasi yang cerdas, tangguh, dan terbebas dari ancaman negatif narkoba. Semoga melalui upaya kolaboratif antara pihak kepolisian dan sekolah, penyalahgunaan narkoba dapat diminimalisasi, bahkan dihilangkan dari lingkungan belajar dan masyarakat.

" Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan siswa baru SMP Negeri 2 Bojong dapat menjadi agen perubahan positif dalam menciptakan lingkungan sekolah yang bersih dari bahaya penyalahgunaan narkoba dan mencapai prestasi akademik yang gemilang." Imbuh Ipda Budiman Kapolsek Bojong,